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 Mainz, 10.06.2025 
 
 
Anfrage 0897/2025 zur Sitzung am 25.06.2025 

 
Aktueller Stand Startchancen-Programm (CDU) 
 
Mit Blick auf die aktuelle Situation der möglichen Förderung der Lemmchenschule im 
Rahmen des Startchancen-Programms stellt sich die Frage nach dem konkreten Stand der 
Mittelvergabe in Mainz. Vor diesem Hintergrund bitten wir um Auskunft zu Umfang und 
Verteilung der Fördergelder, den Kriterien für die Förderfähigkeit sowie den Maßnahmen 
der Stadtverwaltung zur Berücksichtigung bislang nicht geförderter, aber potenziell för-
derfähiger Schulen.  
 

 

1. In welcher Höhe und für welche Schulen fließen aktuell Fördergelder aus 
dem Startchancenprogramm nach Mainz?  

2. An welche Schulen, die die Stadtverwaltung für förderfähig hält, fließen 
aktuell keine Fördergelder aus dem Startchancen-Programm?  

3. Welche Kriterien hat das Land bei der Auswahl der Mainzer Schulen für das 
Startchancen-Programm angesetzt bzw. sind diese der Stadt bekannt?  

4. Welche zusätzlichen Finanzmittel stellt das Land zur Verfügung, damit die 
Lemmchenschule eine per Brief von der ehemaligen Staatsministerin Hubig an-
gekündigte Förderung anstelle des Startchancen-Programms erhält bzw. wel-
che konkreten Maßnahmen sollen gefördert werden?  

 

 
 
Ludwig Holle   Claudia Siebner 
Fraktionsvorsitzender     Sozialpolitische Sprecherin 
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